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令和４年度結果報告（資料１２）学校教育自己診断アンケート（首席）

総合的探究の時間

各学年の総括（資料　９．１０。１１）各学年主任

校長より
[令和４年度　学校経営計画及び学校評価　について]
・「学校に行くのは楽しい」の肯定的評価が例年よりも大きく減少。コロナ渦による重たい空気や閉塞感が影
響を与えている可能性がある。
・「授業満足度」が例年よりも減少。学校全体の学力向上に伴って，授業内容のレベルが上昇したことが影響
しているのではないか。授業アンケートの肯定的評価は，目標値である90%には達しなかったものの，過去
最高値である89.3%を記録しており，授業力が下がったわけではない。
・部活動加入率では，運動部が減少している一方で，文化部が増加している。コロナ渦による影響で、中学校
で充分な活動を行えなかったことが影響しているのではないか。ただし、文化部が増加していることから、
「何かに打ち込んで頑張りたい」という姿勢は見られる。

[令和５年度　学校経営計画及び学校評価　について]
・「令和４年度　学校経営計画及び学校評価」をもとに、今後目標値を設定予定。内容には大きな変化なし。

藤井寺高等学校　２F　会議室

出席者(委員）

開催場所

坂井会長　北村副会長　花田委員　若林委員　至田委員

府立　藤井寺高等学校

水元　誠致

開催日時 令和　５年　　２月　２４日（金）１４:００　～１６:００　　

出席者(学校） 水元校長　竹内教頭　他　8名

傍聴者 なし

議題等(次第順）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

令和４年度　大阪府立藤井寺高等学校　第３回学校運営協議会　実施要項
資料１　令和４年度　学校経営計画及び学校評価
資料２　令和５年度　学校経営計画及び学校評価
資料３　進路指導部総括
資料４ 総務部総括
資料５　生徒指導部状況報告
資料６ 保健部総括
資料７　広報活動について
資料８ 総合的探究の時間総括
資料９　第３学年総括
資料10第２学年総括
資料11第１学年総括
資料12学校教育自己診断アンケート結果

備考

学校説明会　（資料　７）（映像）広報活動 指導教諭

令和４年度総括（資料　８）

校長より 令和４年度　学校経営計画及び学校評価（資料　１）

令和５年度　学校経営計画及び学校評価（資料　２）

令和４年度総括（資料　３）進路指導部

令和４年度総括（資料　６）

令和４年度総括（資料　５）

令和４年度総括（資料　４）



大阪府立藤井寺高等学校学校運営協議会　議事録

日時

会場

まとめ
・海外研修の報告会を同窓会向けに実施してほしいとの指摘があった。
・「学校経営計画及び学校評価」に対して，目標値が高く設定されているゆえに「△」表記が多くなってい
る。
　達成状況，数値も優れており，最高値を記録している項目も多くあるため，現実的な目標値を設定してはど
うかとの指摘があった。

総合的探究の時間　令和４年度総括　総合学習院長（資料８）
・プレゼンテーションを含む総合選抜型入試で成果が見られた。
・人前での発表体験を通して，自信を持つことができたという生徒の声が多く聞かれた。

進路指導部　　　令和４年度　総括　（資料３）
・学年ごとに進路説明会を実施することで，生徒・保護者の双方により入試の現状を知ってもらうことができ
た。
・大学進学割合が10%ほど増加し，共通テストの出願者も２０名増加。
・難関大の合格者増加。
・放課後講習の満足度が数年間で最高値を記録。

総務部  　　令和４年度　総括   （資料４）
・PTA規約の大幅改定（PTA総会のWeb化，任期の年度制，学級委員の廃止など）
　特に，学級委員の廃止については画期的な取り組みであると称賛する指摘があった。
・奨学金制度を学年全体の７４％が申請。（１７０人）
　来年度の説明会では，書類を確認しやすいようにMEETで実施予定。

生徒指導部  　　令和４年度　総括  （資料５）
・懲戒指導件数が１，２年を中心に例年よりも大きく増加。
・欠席・遅刻生徒に対して，生徒部長特別指導を導入することにより，遅刻回数が例年よりも大きく減少傾
向。
・自転車通学者が大半であるため，交通安全教室の実施や交通ルールに関する注意喚起を粘り強く指導。登下
校時の交通事故件数が昨年度の２５件→９件に大幅減少傾向。
・秋にもクラブ体験期間を設けることで，春に入部するタイミングを逃した生徒に入部機会を与えた。（１６
名入部）

保健部  　　令和４年度　総括  （資料６）
・１１月に耳鼻咽喉科検診，眼科検診を実施。
・今年度より，SSW（スクールソーシャルワーカー）が来校。
　ヤングケアラーの支援なども含めて，積極的な活用を推奨していく予定。
　ただし，ヤングケアラーはアンケートは把握することが極めて難しく，日常の些細な様子の変化から察する
必要がある。

広報活動 令和４年度　総括　　指導教諭　　（資料７）
[第３回　学校説明会について]
・全体説明会において，２年生による文理選択のメッセージと３年生による中学生へのメッセージを追加。
・コロナ渦が緩和したことにより，保護者を含めて参加者が増加。

次回の会議日程

令和5年　6月　ごろ

藤井寺高等学校　３F　会議室

各学年　令和４年度総括　各学年主任（資料９～１１）
・各学年について，模試，英検・漢検の受験状況を説明。
　校内模試の積極的な受験を推奨。
・第二学年では，一年越しに百人一首大会を実施。

学校教育自己診断アンケート結果　首席
・「学校に行くのは楽しい」の肯定的評価が減少。「授業が分かりやすい」の項目も減少しており，家庭学習
の時間も充分でないため，授業に関しての不満・理解度が影響を与えている可能性がある。


